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Hoy aquí, en el Campus Sur, es un honor poder entregarles a ustedes esta Beca 

de Mejor Estudiante y entregárselas con el símbolo de la Universidad, con ese 

león de peluche que, dicen, representa al rey de la selva. Pero la Anáhuac no 

es una selva ni tampoco está llena de reinas y reyes, menos aún de mirreyes. 

Está llena de hombres y mujeres que quieren construir un México mejor; de 

hombres y mujeres que quieren hacer un país más sólido, valioso, solidario; 

que quieren construir un país en el cual el progreso no sea determinado por 

“un dedo”, sino que lo sea por el trabajo, el mérito y la conciencia.  

 

En ese sentido, sinceramente me da muchísimo orgullo ver que aquí hay 

jóvenes de escuelas con valores laicos, y eso es muy valioso para nosotros, 

para nuestro México, así como hay jóvenes de escuelas con valores católicos, 
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jóvenes todos que están hoy aquí por sus méritos después de haber estudiado 

en otras escuelas, que son fruto del compromiso de otras personas. Me da 

muchísimo gusto ver aquí a los jóvenes de Chalco, a los jóvenes de Lerma. Ellos 

no lo saben porque eran muy jóvenes, pero cuando yo era flaco, tenía pelo y 

no tenía arrugas me tocó comenzar y trabajar con Mano Amiga de Chalco, así 

que ver a estos jóvenes hoy aquí como mejores estudiantes es hermosísimo, 

porque en el fondo todos somos siempre fruto del compromiso de alguien que 

ha apostado por nosotros. Y hoy, queridos jóvenes, déjenme decirles que no 

solamente sus papás han apostado por ustedes, hoy también la Anáhuac 

apuesta por ustedes. Y ese diploma que tienen ustedes les garantiza el 

compromiso, el esfuerzo y la apuesta de la Universidad por cada uno y por 

cada una de ustedes.  

 

Cuando la Anáhuac da una beca no está simplemente diciendo “hago 

esto para que te salga más barata la carrera”, está diciendo “apuesto por ti, 

por tus valores, por tu grandeza, por la persona que tú eres, por lo que hemos 

descubierto en ti”. Porque para nosotros el mejor estudiante no es solamente 

el que saca mejores calificaciones, sino es el que sabe hacer el bien. Y a lo largo 

de la carrera que elijan, ustedes tendrán que hacer una cosa importantísima, 

apostar por ustedes mismos. Ésa es la tercera gran apuesta. se apuesta por el 

que piensas que va a ganar, por el que piensas que va a ganar no sé cuántos 

de ustedes le iban a las Chivas el día de ayer, pero si son Chivas de corazón 

habrían apostado por las Chivas, luego otra cosa son los marcadores injustos 

que siempre hay en todo el mundo y cosas de estas, no se preocupen yo le voy 

al Cruz Azul o sea que es peor todavía, siempre se pueden consolar. 
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Apostar, comprometerse, ésas son las dos palabras que otorgan a los 

seres humanos lo más valioso que es el don, el don de la persona y los dones 

de las personas. Y esto es lo que queremos festejar esta noche, lo que 

queremos celebrar, y esto es lo que la Universidad Anáhuac hoy, con 

muchísimo orgullo, celebra junto con cada uno y cada una de ustedes, el don 

de la persona que son ustedes, los dones que como personas tienen cada uno 

y cada una de ustedes. Y la vida tiene que ir poco a poco reconociendo estos 

dones, que muchas veces no son fáciles de reconocer.  

 

¿Les suena Buzz Lightyear? hay un momento muy triste en la saga —

porque Toy Story ya es una saga—, que es cuando Buzz observa por televisión 

la fábrica de juguetes y se da cuenta de que no es el único Buzz Lightyear; de 

seguro que todos lloraron en ese momento. Pero ¿qué es lo que a Buzz 

Lightyear lo hace distinto? Aquello que está escrito en sus zapatos, eso es lo 

que lo hace distinto: “Andy”, el nombre del niño al que quiere.  

 

Queridos jóvenes, no sé qué traigan escrito en sus zapatos, pero ojalá 

que si escriben una “A” en su corazón, en su decisión de vida, sepan que son 

distintos porque en esta Universidad tendrán mucha calidad académica, sin 

duda; tendrán muchas experiencias universitarias, sin duda; tendrán grandes 

compañeros sin duda; tendrán magníficos profesores, sin duda… pero 

esperamos que lo más importante de esta Universidad sea para ustedes lo que 

tengan escrito en su corazón. Por eso les agradecemos ser los mejores 

estudiantes, gracias por estar con nosotros, gracias por permitirnos apostar 
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por ustedes y gracias por ser como decimos en esta Universidad: “Grandes 

líderes y mejores personas”. Felicidades a todos. 

 

--ooOoo-- 

 


